



Después de Mantinea : el mundo Griego y Oriente ante el ascenso de Macedonia /

Díaz Fernández, Alejandro (1980-),
editor

Monografía

La batalla de Mantinea, saldada en julio del año 362 a.C. con la victoria de las tropas tebanas y la dramática muerte de Epaminondas, supone un momento determinante de la historia griega por cuanto constituye el epílogo de una época dominada por la sucesión de hegemonías, con Atenas, Esparta y Tebas como eje. [

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhcmF0ei5yZW4vMzM5NTAxNjE>

Título: Después de Mantinea el mundo Griego y Oriente ante el ascenso de Macedonia Alejandro Díaz Fernández (ed.)

Editorial: Barcelona Bellaterra [2023] 2023

Descripción física: 371 páginas ilustraciones (blanco y negro) 24 cm

Mención de serie: Arqueología

Bibliografía: Incluye referencias bibliográficas e índice

ISBN: 978-84-18723-66-7

Materia: Historia- Grecia- Batalla de Mantinea- 362 a.C.

Autores: Díaz Fernández, Alejandro (1980-), editor

Punto acceso adicional serie-Título: Arqueología (Bellaterra)

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es